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職業奉仕月間

我等の生業

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様改めまして、こんにちは。
まずは例会に出席いただき、あ
りがとうございます。
今週末頃から、また寒さが戻っ
て来ると予報では言われていま
すが、１年で最も寒いとされる

日『大寒』は、毎年１月20日頃から２週間程とさ
れており、ちょうどこれからでございます。皆様、
健康には十分に注意していただきたいと思いま
す。ちなみに無病息災を祈り、大寒の日に採水
した大寒の水がそろそろ限定販売されており、
密かな人気の様です。試してみてはいかがでしょ
うか。
そして１月は職業奉仕月間の為、この後の卓
話でもありますが、わたくしの会社について少
し話をしたいと思います。
私が今の会社に携わって今年でちょうど30
年。ここ数年、会社の業績も好調であり、業績が
良いと事業の拡大意欲が増します。社内の反対
を押し切って進める事が多く、「あの社員がい
なかったら、もっと良くなるのに。」などと、社
員のせいにしている私がいます。「俺は間違っ
ていない。」、「私の方が正しい。」と言って、両者

が互いに引かず、正しさを主張してぶつかり合
うと、対立が生まれます。その為、社員同士でグ
ループ派閥が出来、職場の雰囲気にも悪影響を
及ぼしている為、離職率もここ数年高く、起き
て欲しくない事も招いてしまいます。多忙を理
由とした無資格者による労働、社員間のパワハ
ラ、虐待等を内部告発されたことによる事前通
知なしの監査や税務調査を受けました。非常に
残念です。それに加え、高齢化と若年層の建設
業離れにより、建設就労人口の減少が進み、前
年令和４年のデータでは、35％が55歳以上となっ
ています。
年間通して求人誌に掲載しているものの、人

材が足りません。忘れた頃、私自身に10年毎に
苦難が訪れます。その為か、最近家でも口数が
少なくなっているようで、それを察した妻から
「会社大変だよね。でもいいじゃない。最初は何

本日のお知らせ（１月25日）
【例会変更：28日】

３クラブ合同新年例会
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松浦君　本日の職業委員会、今村委員長卓話宜
しくお願い致します。

冨田君　今村職業奉仕委員長、本日卓話、楽し
みにしています。

松尾君　今村君、お願いします。
松岡君　今村委員長、卓話よろしくお願いします。
市原君　週末熱が出て、コロナかな？と覚悟し
ましたが白でした。引き続き気をつけてまい
りましょう。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1834回
会員数：27名　出席数：22名　出席率：84.6％
前々回（第1832回）修正出席率：81.5％

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

１．WFFチケット購入の件
　　日時　４/15（土）16（日）　久屋大通公園
　　チケット申込回覧　１冊2,000円
　　２冊以上購入依頼　
２．第２回クラブ国際奉仕委員長会議
　　日時　２/８（水）受付15：30　
　　　　　会議16：00～　懇親会18：40～　
　　場所　名鉄グランドホテル　　　
　　参加義務者　今年度又は次年度会長・幹
事・クラブ国際奉仕委員長　１名以上

３．北名古屋市青年会議所賀詞交歓会
　　日時　２/25（水）開会17：00～
　　場所　ルートイン小牧グランティア
　　参加　会長・幹事　祝儀　30,000円
　　持ち回り理事会にて承認
４．次回例会の案内
　　３クラブ合同新年例会　１/28（土）
　　名古屋観光ホテル　桂・那古西の間
　　受付16：30～　点鐘17：00～

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1834回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

５名
20,000円

1,032,962円

委員会報告

卓話

○公共イメージ向上委員会　六浦委員長　
お配りしました1833回ウイークリーで、ニコボッ
クスのメッセージの「市原君」のお名前に間違
いがありました。大変失礼いたしました。

社会奉仕委員会　今村委員長
　「職業奉仕の視点から、
　　　　　　仲間のことをもっと知ろう！」
昨年ご協力いただいた委員会からのアンケート

結果を基に、メンバーの皆様のご職業やその理念、
また職業奉仕について、お一人ずつ丁寧にご紹介
がありました。また補足説明なども併せて皆様か
ら頂戴いたしました。

も無かったんだから。」と言われ、心が落ち着い
たと共に、近江商人の「三方よし」の精神を思い
出しました。まずは社内から、正しくは社員が
働いてくれるから私がいるというお互い様の気
持ちや、思いやりの心と寛容性、そして、利益の
分配。労務面では、働き方改革の取り入れ、ロー
タリーで言うと、職業倫理「四つのテスト」を再
度確認する毎日です。
「先人木を植え、後人涼をとる。」という言葉
があります。将来の事を見据えて行動し、伝え
る大切さを知り、社員の努力に支えられ、会社
が成り立ってきました。生かされている事への
感謝が薄れると、足元が揺らぐ結果になります。
実は当たり前だと思っている事は、当たり前で
はありません。本日はこの後、職業奉仕委員会
による皆様方の会社案内や社会的使命を、また
今村委員長の卓話で、皆様方と共にしっかり勉
強させていただこうと思います。よろしくお願
いいたします。
そして次回は、久しぶりの３クラブ新年合同
例会でございます。皆様出席していただける事
をお願いし、本日の会長挨拶といたします。
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